



5/15 木

中央小で租税教室

税への理解を深めるために
占冠中央小学校の6年生を対象に租税教室が行われました。児童たちは、講師を務めた役場税務担当職員から税の仕組みや使い道について説明を受けた後、税がなくなった世界を題材にしたアニメを鑑賞して理解を深めました。授業後は「税金を払わないと大変」「税がないと教科書もタブレットもなくなり困ると思う」といった感想が聞かれました。



5/13 火

放水体験で消防士気分

火元に向かって放水開始
占冠保育所の園児を対象に、消防士の仕事や火災予防について知ってもらうことを目的として放水体験が行われました。園児たちは、占冠消防の職員にサポートしてもらいながら1人ずつ放水を行いました。勢いよく出る水に大興奮の園児たち。放水体験後は消防士の衣装を着て記念撮影を行うなど、消防士気分を存分に味わうことができました。



4/24 木

清流大学入学式・始業式

生涯楽しく学んでいきいきと
占冠村コミュニティプラザで占冠村清流大学の入学式・始業式が挙行されました。今年は新入生が1人、研究生になった方が1人と計20人で新年度をスタートさせました。生涯健康で楽しく過ごしていくためには、何事にも興味を持ち学び続ける姿勢が大切です。一般の方も参加可能な公開講座なども開催されますので、皆さんもぜひご参加ください。



4/24 木

村道清掃ボランティア

地域貢献事業の実施に感謝を
株式会社川端組(馬瀬戸祐則代表取締役)が、地域貢献事業として村道の清掃ボランティアを実施しました。この作業により、冬期間に使用していた滑り止めの砂利等が取り除かれて環境美化につながったほか、歩行者や自転車に乗る方の転倒リスクが軽減されました。地域住民の安全のために環境整備を実施していただき、誠にありがとうございました。



5/27 火

子ども会一斉クリーン作戦

子どもたちが地域をきれいに
中央地区(本通・千歳)において、占冠村子ども会(佐々木綾実会長)による道路清掃ボランティア活動「一斉クリーン作戦」が実施されました。細かい所のごみにも目を光らせ、仲間と協力しながら清掃活動に励んでくれた子どもたち。おかげで地域が大変きれいになりました。村内の環境美化にご協力いただき、誠にありがとうございました。



5/20~21 火 水

旬を味わう山菜教室

地域の宝「山菜」を深掘り
占冠中学校の3年生を対象に山菜教室が行われました。生徒たちは地域ボランティアの方々による指導の下、1日目は占冠中央スキー場周辺で山菜採りを、2日目は自分たちで採った山菜を天ぷらやおひたしなどに調理しました。地域の宝「山菜」を五感で味わった生徒たち。山菜との触れ合いを通じて占冠の魅力を深堀りできたのではないのでしょうか。



5/8 木

雲海テラスでセレモニー

20周年の節目を盛大に
星野リゾート トナムで「雲海テラス」のオープン20周年を祝うセレモニーが開催されました。この日は記念すべき節目を祝うかのように「トナム産雲海」が発生し、来場者約500人が眼下に広がる絶景を楽しみました。オープン初日に雲海が発生したのは2017年以来8年ぶりとのこと。まさに20周年の幕開けにふさわしいセレモニーとなりました。



4/24 木 5/9 金

交通安全教室の開催

交通事故から身を守るために
4月24日に占冠中央小学校、5月9日にトナム学校(前期課程)で交通安全教室が開催されました。占冠駐在所の職員や交通指導員らが見守る中、児童たちは自転車の安全な走行の仕方や横断歩道の渡り方など、交通ルールやマナーについて学びました。今回の学びを忘れず、交通事故に遭わないようにこれからも注意を払って行動しましょう。